

Periódico: El Heraldo de México

Título: Promueve DIF Sinaloa sus programas sociales en reunión nacional

Subtítulo: Buscarán atender las necesidades de los grupos sociales más vulnerables con la finalidad de mejorar sus condiciones de vida

Tema: Asistencia Social

Subtema: DIF Sinaloa

Referencia: Gastélum, M. (11 de noviembre de 2021). Promueve DIF Sinaloa sus programas sociales en reunión nacional. El Heraldo de México.

Noticia:

Promueve DIF Sinaloa sus programas sociales en reunión nacional

Buscarán atender las necesidades de los grupos sociales más vulnerables con la finalidad de mejorar sus condiciones de vida

En el marco del tercer encuentro nacional con titulares de los Sistemas DIF, la dependencia en Sinaloa enfocará sus esfuerzos para atender las necesidades de los grupos sociales más vulnerables con la finalidad de mejorar sus condiciones de vida y en plena concordancia con los programas que promueve la presidencia de la República.

La presidenta del Sistema DIF Sinaloa, Eneyda Rocha Ruiz, destacó que los programas que se implementarán en el nuevo gobierno que encabeza Rubén Rocha Moya, estarán orientados a generar bienestar a todas y todos los sinaloenses buscando transformar las condiciones precarias de quienes menos tienen, por lo que se han propuesto desde esta institución que se ampliará la cobertura y se trabajará para mejoramiento de los indicadores de bienestar a los sinaloenses.

Por ello, los programas y esfuerzos del Sistema DIF Sinaloa, precisó su presidenta, tendrán definido su objetivo y atenderán a aquellos individuos con mayores carencias, estamos hablando, específicamente, de menores con estado de abandono, desamparo, desnutrición o sujetos a maltrato, niñas y niños migrantes con o sin familia, mujeres

en periodo de gestación o lactancia, personas de la tercera edad en estado de desamparo, incapacidad o víctimas de maltrato entre otros con igual o mayor estado de vulnerabilidad y que requieren del apoyo del gobierno.

Algunos de los principales programas que se han de desarrollar, enumeró, son fábricas comunitarias de block, huertos familiares, granjas integrales, programas de capacitación en coordinación con el DIF nacional, además de panaderías, tortillerías, talleres de costura y carpintería, programas de apoyo a personas con cáncer, servicios funerarios y programas de valores, entre otros.

Con esta reforma a la atención de quienes más lo necesitan, se estará dando la atención a las familias sinaloenses, cumpliendo con el más alto propósito que este nuevo gobierno se ha establecido que es establecer el Estado de Bienestar para las y los Sinaloenses.

Finalmente, la presidente del Sistema DIF Sinaloa, señaló que la indicación del gobernador del estado, Rubén Rocha Moya, es que se trabaje con los sectores más vulnerables y que viven en zonas de alta. (sic)

Contenido:

La presidenta del Sistema DIF Sinaloa, Eneyda Rocha Ruiz, enfocará sus esfuerzos para atender las necesidades de los grupos sociales más vulnerables con la finalidad de mejorar sus condiciones de vida y en plena concordancia con los programas que promueve la presidencia de la República.

Responsable: Itzel Bravo López